

27 de febrero de 1948

Colocada la primera piedra de la Residencia Sanitaria

Burgos.- Coincidiendo con las celebraciones del XL aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Previsión (INP), realizadas en toda España, en Burgos se ha procedido a la colocación de la primera piedra de una gran residencia sanitaria. Será construida en la avenida del Cid con un coste de unos treinta millones de pesetas y tendrá una capacidad de 300 camas. En presencia de las primeras autoridades, la primera piedra de la futura residencia fue bendecida por el prelado, doctor Luciano Pérez Platero.



Es colocada la primera piedra
de la Residencia Sanatorial